

Según la OMS cada año mueren dos a tres millones de personas por diarrea, una tercera parte de las infecciones son prevenibles y probablemente un millón de vidas por año se podrían salvar con la medida más simple, el lavado de manos.

Si bien el Día Mundial del Lavado de Manos se celebra, el 15 de octubre, y como una forma de recordar que esta práctica, tan sencilla como necesaria, es una de las conductas higiénicas más importantes para prevenir el contagio de enfermedades producidas por virus y bacterias como las diarreicas, respiratorias (incluida la gripe), de la piel, infecciones en los ojos, entre otras. Si bien el reto global para la seguridad del paciente tiene varios focos de acción, el esfuerzo que desarrolla la Junta de Beneficencia de Guayaquil, para identificar y promocionar estrategias efectivas y sostenibles, lo hace para la comunidad en una Campaña exclusiva para este objetivo: el Lavado de manos.

La mayoría de las personas sabe que debe lavarse, cuándo, cómo y con qué hacerlo, pero en la práctica por cuestiones culturales no lo hace. Es necesario entonces, identificar qué puede motivar en forma efectiva un cambio de conducta. Creemos que los niños son los que mejor replican este tipo de mensajes por ello hemos invitado a doce establecimientos educativos para que nos acompañen en horarios de 10H00 y 11H00 el día Miércoles, 5 de Mayo, en la Plaza de San Francisco.

Estarán presentes, la Directora de la OPS/OMS para el Ecuador, Dra. Celia Riera, la Subsecretaria Regional de Salud, Dra. Fátima Franco, el Director Provincial de Salud, Dr. César Chong; y, el Dr. Paolo Marangoni Soravia, Director (e) de la JBG.

Estarán mimos y representaciones varias para inducir a los niños y a la colectividad al lavado de manos. Varias firmas y laboratorios están colaborando con muestras gratis en esta campaña de "Manos Limpias Salvan Vidas".